



Casa de Campo  
5 dormitorios  
5 cuartos de baño  
🏠 213 m<sup>2</sup>  
🏡 666 m<sup>2</sup>

REF: ETI 1048

**Turre**

**600.000€**

Una gran casa de alta calidad ubicada en las estribaciones de Sierra Cabrera, con vistas a Cabrera y al pueblo de Turre.

Desde el momento en que se entra a esta vivienda se puede ver la calidad en todo el interior y el diseño.

A través de la entrada trasera se accede directamente a uno de los 5 dormitorios, este dormitorio tiene armarios empotrados y sale a la entrada principal de la casa. Una gran puerta de madera, moderna pero de estilo antiguo, se abre desde la gran terraza delantera y ofrece vistas ininterrumpidas a Sierra Cabrera.

A la izquierda y al final del pasillo hay un dormitorio grande, uno de los tres dormitorios principales, con una ventana que da a la parte trasera de la propiedad, que deja entrar mucha luz natural. Está bien equipado con un baño privado y un vestidor.

Continuando por el pasillo se accede al baño familiar.

Al lado de la entrada, junto a la puerta principal, hay un gran salón / comedor de aproximadamente 31 m<sup>2</sup>, con una estufa de leña que le da un toque muy acogedor al salón. Las puertas exteriores dan hacia la terraza delantera, dando la impresión de una sala de estar aún más grande y espaciosa, donde nunca se cansará de las pintorescas vistas al campo.

Frente al salón hay una cocina independiente de gran tamaño, de aproximadamente 14 m<sup>2</sup>. Las grandes ventanas panorámicas permiten disfrutar de estupendas vistas al campo. La cocina no se ha instalado y se dejará al posible comprador la elección de su propia cocina y diseño.

La escalera, bellamente embaldosada, junto con la barandilla de estilo balcón de hierro fundido realza la calidad de esta casa.

El primer piso dispone de un baño familiar, que aún no ha sido totalmente completado por los propietarios y hay algunos elementos que se requerirán para finalizarlo.

A la izquierda, en la parte superior de la escalera hay una gran terraza con acceso desde el rellano. Ubicada en la parte trasera de la propiedad, con vistas a Turre y al campo de los alrededores, es un lugar ideal para tomar el sol de la mañana.

Hay otros dos dormitorios principales con baños en suite y vestidores. El quinto y último dormitorio también es doble con armarios empotrados.

El dormitorio principal, con vistas a Cabrera, tiene acceso a su propia terraza privada, para poder disfrutar de esas vistas sin importar la hora del día.

Con esta compra disfrutará de una casa familiar estupenda.

Turre es un pueblo del interior con muchas nacionalidades que compran casas de vacaciones cerca de la costa, pero más barato que en la costa.

Turre ubicada en las estribaciones de la cordillera de Sierra Cabrera, es bullicioso y una comunidad de extranjeros muy popular. Todos los servicios se pueden encontrar en el centro del pueblo y también incluye una amplia gama de bares y restaurantes.

Las playas de Mojácar y Garrucha están a sólo 10 minutos en coche y la autopista del Mediterráneo a sólo unos 5/10 minutos. Se puede acceder fácilmente a los siguientes aeropuertos:

Almería: 45 minutos; Murcia: 1 hora y 30 minutos; Alicante: 2 horas.

Para más información o visitas, llámenos hoy!

[info@euroturre.com](mailto:info@euroturre.com)

+34 950 957 186

<https://es.euroturre.com/1048>

EuroTurre: Avenida de Almería, 7 Bajo Turre 04639

REF: ETI 1048

